

Grâce à l'appui financier du gouvernement, le développement de Télidon s'est poursuivi et des programmes ont été lancés pour faciliter le transfert de la technique au secteur privé. Le gouvernement fédéral a également participé à la commercialisation de Télidon.

Depuis, plusieurs grandes sociétés ont choisi Télidon de préférence aux autres systèmes de vidéotex. Ainsi, Télidon est le noyau de la norme nord-américaine de vidéotex adoptée par l'American Telephone and Telegraph Company. Time Inc. utilise Télidon pour son système multivoie de télétexte et le gouvernement du Venezuela a acheté un réseau Télidon pour en faire un système d'information publique. De même, la société Myer Communications d'Australie utilise le système Télidon dans son service vidéotex international appelé Videonet.

